



[Cameroun 0, Algérie 1](#) ! Premier match et première défaite pour Rigobert Song à la tête de l'équipe nationale du Cameroun. Le Manager sélectionneur des Lions Indomptables demande du temps pour faire gagner le Cameroun.

Présent en conférence de presse, le sélectionneur camerounais met en cause la tactique défensive des Algériens « *Quand vous jouez à sept derrière, ça devient difficile. Ils ont une quelle occasion ? Aucune occasion [...] Maintenant, nous savons comment nous allons nous préparer pour le match retour.* »

Rigobert Song a également mis en exergue le manque de temps pour mettre sur pied son plan de jeu « *J'aurais aimé que les choses soient différentes. Il faut laisser le temps au temps. Ce n'est pas en trois jours que les choses vont changer. Je suis dans l'urgence et je fais avec ce qui est là. Je garde le moral. Je suis un compétiteur. Malgré tout, on y croit. La qualification se jouera chez eux.* »

Les Lions indomptables auront fort à faire mardi prochaine à Blida pour espérer participer à leur huitième Coupe du Monde en novembre prochain. D'ici là, le peuple camerounais qui n'avait plus été témoin d'une défaite sur son sol depuis octobre 98, a du mal à digérer [la défaite de Japoma](#).